

Artikel vom 18.07.2022

Kreisverband

Mitgliederfest



Grundsätzlich richten sich alle Veranstaltungen der CSU als ein Dialogangebot an die interessierte Öffentlichkeit. Ausnahmsweise gab es nun einmal ein Fest für die eigenen Mitglieder.

Am Samstagvormittag waren bei herrlichem Wetter ca. 120 Mitglieder des CSU-Kreisverbands Weilheim-Schongau der Einladung nach Peißenberg gefolgt. An der Tiefstollenhalle wurde bei Bewirtung und Live-Musik die Gelegenheit genutzt, alte Gesichter wiederzusehen und neue Mitglieder kennen zu lernen.



Bewegender Höhepunkt war die Ehrung besonders langjähriger Mitglieder: Eugen Kögel (Altenstadt) für 60 Jahre, Charlotte Schuster (Schongau) für 60 Jahre und Konrad Socher (Altenstadt) für 65 Jahre Mitgliedschaft in der Christlich-Sozialen Union.